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Capítulo 2 – La familia y la casa 

Chapter 2 – The Family and the house 
 

Los miembros de la familia – Family Members 

el padre 
(el papá) 

the father 
(the dad) 

el esposo the husband 
(the spouse) 

la madre 

(la mamá) 

the mother  

(the mom) 

la esposa the wife (the spouse) 

los padres the parents 
 

  

el hermano the brother el hijo the son 

la hermana the sister la hija the daughter 

los hermanos the siblings/brothers 
and sisters 

los hijos the children 

el hijo único the only child (m) la hija única the only child (f) 

el medio hermano the half brother la media hermana the half sister  

los gemelos the twins (m/m&f) las gemelas the twins (f) 

el abuelo the grandfather el nieto the grandson 

la abuela the grandmother la nieta the granddaughter  

los abuelos the grandparents los nietos the grandchildren 

el tío the uncle el sobrino the nephew 

la tía the aunt la sobrina the niece 

los tíos the aunts and uncles los sobrinos the nephews  

(and/or nieces) 

el primo the cousin (m) el padrastro the stepfather 

la prima the cousin(f) la madrastra the stepmother 

los primos  the cousins (m/m & f) el hermanastro the stepbrother 

el novio the boyfriend/fiancée la hermanastra the stepsister 

la novia the girlfriend/fiancée el pariente the relative 

el padrino the godfather la madrina the godmother  

el bisabuelo the great grandfather la bisabuela the great grandmother 

 

Las mascotas - Pets 

el gato the cat el perro the dog 

el pez the fish el pájaro the bird 
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Possessive Adjectives 
      Singular             Plural 

mi my mis my 

tu your (informal) tus your (informal) 

vuestro 

vuestra  

your (informal) 

(in Spain) 

vuestros 

vuestras 

your (informal) 

(in Spain) 

su your (formal), his,her, 
their 

sus your (formal), his, her, 
their 

nuestro/a our nuestros/as our 

*The possessive adjectives replace el, la, los, las  in Spanish. * 

 
For example: 

mi padre = my father   su hermana = her sister  mis padres = my parents 
tu gato = your cat   nuestra familia = our family  sus hijos = his children 

 
*You do not use apostrophes (‘) in Spanish!* 

*Instead, you express possession by saying ______ de ______: 

Example: 
Felipe’s sister = la hermana de Felipe  Sofia’s dad = el padre de Sofía 

 
 

Tener – to have 
Yo tengo I have Nosotros/as 

tenemos 

We have 

Tú tienes You (familiar) have Vosotros/as tenéis You all (in Spain) have 

Él, Ella, Usted tiene He, She has, 

 You (formal) have 

Ellos, Ellas, 

Ustedes tienen 

They (m), They (f), You all 

have 

Los ojos y el pelo/el cabello: Eyes and Hair Color 

los ojos verdes the Green eyes 

 

el pelo canoso  the White hair 

los ojos castaños the Brown eyes 
 

el pelo rubio  the blonde hair 

los ojos pardos/ 

los ojos de color miel 

the Brown eyes el pelo castaño 

 

the Brown/chestnut hair 

los ojos negros the black eyes 
 

el pelo negro the black hair 

los ojos azules the blue eyes 
 

pelirrojo/ pelirroja* the red hair. 

 
*You use the verb “ser” with this word!  All other hair and eye colors you use “tener” 
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Otras palabras importantes: Other Important Words 

el muchacho 

el chico /el niño 

the boy  la muchacha 

la chica /la niña 

the girl 

la mujer the woman 
 

el hombre the man 

mayor (mayores) older 

 

menor (menores) younger 

 
Las palabras interrogativas: Question Words 

¿Qué? What? ¿Cuántos? / ¿Cuántas? How much/how many? 
 

¿Cuál? Which? ¿Cómo? How? 

 

¿Quién? / ¿Quiénes? Who?/Whom? ¿Dónde? Where? 
 

¿Por qué? Why? ¿Cuándo? When? 

 

 
Preguntas/Expresiones Importantes: Important Questions/ Expressions 

¿Cómo se llama tu madre?

  

What is your mother’s 

name? 

Se llama (nombre).  Her(His) name is _____. 

¿Cómo se llaman tus 
abuelos? 

What are your 
grandparent’s names? 

Se llaman (nombres). Their names are ______. 

¿Quién es el padre de tu 

primo? 

Who is the father of 

your cousin? 

Es mi tío. He (She) is my uncle. 

¿Cuántas personas hay en 
tu familia? 

How many people are 
there in your family? 

Hay (número) 
personas en mi familia. 

There are # people in my 
family. 

¿Quiénes son los 

miembros de tu familia? 

Who are the members 

of your family? 

Somos mi madre, mi 

hermana y yo. 

We are my mom, my 

sister and I. 

¿Cómo es tu familia?  What is your family 
like? 

Nuestra familia es 
grande. 

Mi familia es grande.  

Our family is big. 
 

My family is big. 

¿Cuántos años tiene tu 
hermano? 

How old is your 
brother? 

Mi hermano tiene 
quince años. 

My brother is 15 years 
old. 

¿Cómo es tu hermana? What is your sister 
like? 

Mi hermana es 
atlética. 

My sister is athletic. 
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Ser – to be (permanent) 

Yo soy I am Nosotros/as somos We are 

Tú eres You (familiar) are Vosotros/as sois You all (in Spain) are 

Él, Ella, Usted es He, She is,  

You (formal) are 

Ellos, Ellas, 

Ustedes son 

They (m), They (f), You all are 

 

 

Los cuartos de la casa – Rooms of the House 

un piso a floor 
 

la sala 
el cuarto 

the room 

la habitación/ 

el dormitorio/ 
la recámara 

the bedroom  la sala de estar the livingroom  

el techo the roof 

 

el garaje the garage 

la cocina the kitchen la pared  the Wall 

el comedor the dining room  el sótano the basement 

el cuarto de baño the bathroom el jardín the garden 

el ático 

la guardilla 
el desván 

the attic 

 

el patio the patio 

 el balcón the balcony el lavadero the laundry room 

el estudio the study 

 

la oficina 

el despacho 

the office 

el pasillo 
el vestíbulo 

 the hallway la piscina the pool 

 

 
Los muebles y las cosas en los cuartos de la casa – Furniture and Things in the Rooms  

             of the House 

un sofá a sofá/couch una televisión/ 
un televisor 

a televisión 

un sillón an armchair  una silla a chair 

una mesita an end table una lámpara a lamp 

unos juegos electrónicos some video games un lector DVD a DVD player 

una cómoda a dresser un escritorio a desk 

La casa y el hogar - House and Home 
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un radio a radio una computadora a computer 

una alfombra a rug una mesa a table 

una mesita de noche a night table un guardarropa a closet 

una cama a bed un espejo a mirror 

un estéreo a stereo unos juguetes some toys 

unos gabinetes some cabinets unas cortinas some curtains 

un cuadro/ una pintura a picutre/a  painting una bañera a bathtub 

un inodoro a toilet una ducha a shower 

una cortina de ducha a shower curtain un lavaplatos a dishwashwer 

un lavamanos/ un lavabo a bathroom sink un horno an oven 

un refrigerador/ 
una nevera 

a refrigerator un fregadero a kitchen sink 

una estufa a stove un celular a cell pone 

un teléfono a telephone un reloj a clock 

un microondas a microwave una puerta a door 

una ventana a window una secadora a clothes dryer 

una lavadora a washing machine una bicicleta a bicycle 

un coche/ un carro/ 
 un auto 

a car una motocicleta a motorcycle 

un cesto para basura a garbage can un cartel a poster 

un ascensor a stairway una flor a flower 

un equipo de sonido a sound system un árbol a tree 

 

Los adjetivos – Adjectives 

*amueblado furnished 
 

limpio clean 

moderno modern 
 

sucio dirty 

nuevo new 

 

  

viejo old 
 

  

*You can rent houses/apartments with all the furniture already in it. 

 
 

 
Las expresiones – Expressions 

¿Dónde está el 

refrigerador? 

Where is the 

refrigerator? 

Está en la cocina. It is in the kitchen. 

¿Dónde están las 
sillas? 

Where are the chairs? Están en el comedor. They are in the dining room. 

¿Qué hay en el What is there in the Hay el inodoro, la There is the toilet, the 
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baño? bathroom? ducha y el lavabo. shower and the sink. 

¿Qué necesitas 
hacer en la 
cocina? 

What do you need to do 
in the kitchen? 

Yo necesito lavar los 
platos. 

I need to wash the dishes. 

¿Qué debes hacer 
en la cocina? 

What should you do in 
the kitchen? 

Yo debo cocinar la 
cena. 

I should cook dinner. 

¿De qué color es 

la mesa? 

What color is the 

table? 

La mesa es roja. The table is red. 

¿De qué colores 
son los juguetes? 

What colors are the 
toys? 

Los juguetes son 
negros y cafés. 

The toys are black and 
brown. 

¿Cómo es la sala? 

 

What is the living room 

like? 

La sala es grande y 

morada. 

The living room is big and 

purple. 

¿Dónde lavas la 
ropa? 

Where do you wash 
clothes? 

Yo lavo la ropa en el 
lavadero. 

I wash clothes in the 
laundry room. 

¿Cuántos hay? How many are there? Hay… There is/there are... 

 
 

 

dormir 
(Yo duermo)  

to sleep  
(I sleep) 

lavar los platos 
(Yo lavo los platos) 

to wash the dishes 
(I wash the dishes) 

comer 

(Yo como) 

to eat 

(I eat) 

lavar la ropa 

(Yo lavo la ropa) 

to wash the clothes 

(I wash the clothes) 

cocinar 
(Yo cocino) 

to cook 
(I cook) 

hacer la cama  
(Yo hago la cama) 

to make the bed 
(I make the bed) 

hacer la tarea  

(Yo hago) 

to do your homework 

(I do my homework) 

poner la mesa  

(Yo pongo) 

to set the table 

(I set the table) 

limpiar 
(Yo limpio) 

to clean 
(I clean) 

quitar la mesa 
(Yo quito la mesa) 

to clean up the table 
(I clean up the table) 

mirar la televisión 

(Yo miro la televisión) 

to watch t.v. 

(I watch t.v.) 

estudiar 

(Yo estudio) 

to study  

(I study) 

hablar por teléfono 
(Yo hablo por teléfono) 

to talk on the phone 
(I talk on the phone) 

escuchar la música 
(Yo escucho la música) 

to listen to music 
(I listen to music) 

cortar el césped/  
la hierba 
(Yo corto el césped) 

to cut the grass 
(I cut the grass) 

pasar la aspiradora 
(Yo paso la aspiradora) 

to vacuum 
(I vacuum) 

arreglar el dormitorio 

(Yo arreglo mi 
dormitorio)  

to clean your room 

(I clean my bedroom) 

sacudir los muebles 

(Yo sacudo los muebles) 

to dust the furniture 

(I dust the furniture) 

darle de comer al gato/ 

al perro 
(Yo doy de comer al 

to feed the cat/dog 

(I feed the cat/dog) 

sacar la basura 

(Yo saco la basura) 

to take out the trash 

(I take out the trash) 

Las actividades y los quehaceres – Activities and Chores 
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gato) 

dar un paseo al perro 
(Yo doy un paseo al  
perro) 

to walk the dog 
(I walk the dog) 

secar los platos 
(Yo seco los platos) 

to dry the dishes 
(I dry the dishes) 

preparar la cena 
(Yo preparo la cena) 

to prepare dinner 
(I prepare dinner) 

barrer 
(Yo barro) 

to sweep 
(I sweep) 

cocinar la cena 

(yo cocino la cena) 

to cook dinner. 

(I cook dinner) 

  

 
 

Expressions: 

los quehaceres 
domésticos.  

the household chores ¿Cuáles son tus 
quehaceres 

domésticos?  

Which are your 
household chores? 

¿Te gusta arreglar tu 
dormitorio? 

Do you like to clean 
your bedroom? 

Me gusta arreglar mi 
cuarto.  

I like to clean my 
bedroom.  

Sí me gusta… I do like… No, no me gusta… No, I don’t like… 

¿Qué tienes que 

hacer? 

What do you have to 

do? 

Yo tengo que sacar la 

basura 

I have to take out the 

trash.  

 
Otras palabras importantes – Other Important Words 

un apartamento an apartment la primera planta/ 

el primer piso 

the first floor 

un edificio  a building la segunda planta/  
el segundo piso 

the second floor 

una casa de 

apartamentos 

an apartment 

building  

Hay there is/there are 

privado/ privada 
 

private la ciudad the city 

antes de la escuela 
 

before school los suburbios 
las afueras 

the suburbs 
the outskirts (of a city) 

después de la 

escuela 

after school los fines de semana weekends 

el desayuno breakfast el almuerzo lunch 

  la cena 
 

dinner 

 


